



AAA Newsletter

Boletín semanal de información financiera exclusivo para
Clientes y Relacionados de AGCG Gestión Patrimonial



EN ESTE NUMERO

**LA FED Y EL BCE MUY
ACTIVOS EN POLITICA
MONETARIA**

**OPEP ACUERDA AUMENTO
EN PRODUCCION**

**SIGUEN LAS TENSIONES
POR EFECTO DE LOS
ARANCELES. CHINA SE
DEFIENDE MUY BIEN...**

EN AGCG GESTIÓN PATRIMONIAL,
NOS COMPLACE ACOMPAÑAR LAS
DECISIONES FINANCIERAS DE LA
FAMILIA, PARA ASEGURAR UN
FUTURO PROMISORIO COMO LEGADO
FAMILIAR.

ANDRÉS A. ARRÁIZ

Por las Buenas o por las Malas...

Por Andrés A. Arráiz

Estimados Amigos,

Abriendo esta semana, valorábamos las afirmaciones de la FED o Banco Central Americano advirtiendo que vendrían mas incrementos de tasas este mismo año.

El ajuste llevo al 2% la tasa de referencia siendo éste el séptimo incremento desde que comenzó el ciclo de ajuste. Se respira un clima de optimismo de cara a las perspectivas para la economía estadounidense, donde destaca los niveles históricos de empleo al tiempo que la inflación luce controlada. Todos están elevando sus pronósticos de crecimiento económico.

Por su parte el Banco Central Europeo (BCE) anunció también a finales de la semana pasada que reducirá el volumen de su programa de compra de activos de €30.000 millones mensuales a €15.000 millones mensuales a partir de octubre, y que lo llevará a cero al final del año.

Vemos los rendimientos de los bonos europeos y al euro a la baja. A Mario Draghi, el presidente del ente emisor le queda un año al frente de la institución y puede que no vea necesario ajustar al alza en su periodo. Los mercados recibieron favorablemente la combinación del final de las medidas de expansión monetaria y el pronóstico moderado, ya que esto probablemente evitará un ajuste significativo de las condiciones financieras.



A pesar de las tensiones comerciales por efecto del establecimiento de nuevos aranceles a sus exportaciones a Estados Unidos, observando en frío el performance de la economía China, sorprende validar un crecimiento de 6.5% para este año, de acuerdo a las estimaciones de especialistas, lo cual se traduce en niveles de confianza óptimos y al mismo tiempo demuestra una fuerte resiliencia a las amenazas externas.

En general vemos como las economías en el planeta se recuperan y China se aprovecha de esta realidad para incrementar sus exportaciones sin importarle las presiones arancelarias. Ya al cierre de la semana, vemos como los mercados reaccionan positivamente a rumores que indican que las conversaciones entre China y oficiales de la Casa Blanca se reactivan en

aras de lograr acuerdos que mitiguen las tensiones antes que entren en vigencia las medidas ya decididas por el Presidente Trump y que entran en vigencia el Lunes. El presidente americano sigue generando polémica y acaba de amenazar -mientras redactamos esta entrega- que impondrá un 20% de arancel a las importaciones de vehículos de Europa si la Union no rebaja las tarifas y flexibiliza las barreras a los productos americanos. Sin duda, las cosas se están equilibrando por las buenas o por las malas.... Al cierre las acciones tanto del lado americano como del europeo muestran tendencias positivas al cierre. El S&P500 se mantiene por encima de 2.760 puntos, mientras que el Dow Jones marca 24.590 a esta hora. Buen fin de semana, AAA

En seguimiento a la reunión de la OPEP esta semana, vemos como Rusia y Arabia Saudita lograron acordar, a pesar de las posturas en contra de Venezuela e Irán, un incremento notable en la producción a partir del mes de Julio (en 1 millón de barriles diarios).

Muy interesante ver como en la sesión se le atribuyó expresamente al "colapso de la industria petrolera venezolana" las bajas de producción por aproximadamente 850.000 barriles diarios. El incremento acordado viene a satisfacer adecuadamente la demanda actual.

